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ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 

ENFERMAGEM DE ALAGOAS. 2 

 3 

                                                 - 5ª ROD/2019 4 
 5 

      Aos vinte e um dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às nove horas e trinta 6 

minutos, na sede do Conselho Regional de Enfermagem de Alagoas, situado à rua Dr. José 7 

Bento Júnior, nº. 40, Farol, nesta cidade, reuniu-se a diretoria do COREN-AL, com a presença 8 

dos seguintes conselheiros: Enfermeiro Renné Cosmo da Costa – Presidente, Enfermeiro 9 

Paulo Jorge Torres Guimarães Silva - Secretário; e a Técnica de Enfermagem Leidjane 10 

Ferreira de Melo - Tesoureira; o Presidente Renné Costa abriu a reunião após verificação de 11 

quorum cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a reunião. Correspondências 12 

recebidas: não houve Comunicações: não houve. Deliberação: Item I – Relatório Anual de 13 

Gestão – exercício/2018 – o Presidente Renné Costa Iniciou este ponto informando que não 14 

era responsabilidade da controladoria o relatório. Que as Câmaras Técnicas não entregaram 15 

suas partes, para que as informações fossem inseridas no Relatório geral. A controladora 16 

Isabelle informou que notificou o responsável e ao presidente Renné Costa. O presidente falou 17 

que já conversou com o Colaborador Wbiratan que informou entregar as informações para o 18 

referido relatório até amanhã. O presidente disse ainda que este assunto será explanado na 19 

ROP 500ª. Item II – Prestação de contas 1º Trimestre – foi informado que o prazo para 20 

entrega da mesma inspirou, mas que já está pronta e será apreciada na próxima ROP. Item III 21 

– Implementação do serviço para recebimento através de Cartão de Crédito – o Presidente 22 

informou que já foi assinado o contrato para implantação do referido serviço. Falou ainda que 23 

houve uma reunião onde foi discutido algumas dificuldades em relação aos recebimentos 24 

através do cartão de crédito. A chefe do setor de Arrecadação Alice Lima falou que teria 25 

dificuldade em dar baixa manual sem ajuda de outra pessoa, que no caso pode até ser um 26 

estagiário. O presidente Renné Costa falou sobre a estruturação da dívida ativa. A 27 

Controladora Isabelle Afonso falou que já consta no Organograma e que precisa enviar para o 28 

jurídico. A Tesoureira Leidjane falou que já tinha enviado para o antigo jurídico um 29 

memorando falando sobre a necessidade da cobrança da dívida ativa. A Controladora Isabelle 30 

Afonso disse que o intuito não é judicializar, que primeiro chama o inscrito e conversa, para 31 

chegar a um acordo. Item IV – Outros: Memo nº 045/2019 – férias do Assessor Contábil João 32 

Vinicius, período de 24/06 a 03/07/2019 – 10 dias e de 28/08 a 16/09/2019 – 20 dias. O 33 

Assessor Técnico Nayron Vasconcelos solicitou para vender as férias. O presidente Renné 34 

Costa falou que iria verificar o orçamento.  Nada mais havendo a tratar, às dezessete horas, o 35 

presidente encerrou a reunião e eu, Paulo Jorge Torres Guimarães Silva, Conselheiro 36 

Secretário, lavrei a presente ata, que segue assinada pelos Conselheiros presentes.            37 

 38 
Renné Cosmo da Costa - Presidente  39 

 40 

Paulo Jorge Torres Guimarães Silva – Secretário    41 

 42 
Leidjane Ferreira de Melo - Tesoureira 43 

 44 


